

Level: Four

Subject: Arabic language

Due date: 04/01/2026



المستوى: الرابع

المادة: اللغة العربية

تاريخ التسلیم: ٢٠٢٦/١٤

ملاحظة مهمة: يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي إن كان بالإمكان.

Important Note: Only the answers are to be written in the homework book if possible.

- مراجعة (ال فعل الماضي مع ضمائر المتكلم أنا – نحن) ص ٣٠ من كتاب القواعد ١ للتأكد من الإستيعاب .
 - مراجعة وقراءة نص ٨ (باسم في القرية) على الصفحات ٨٤-٨٣ من كتابي ٤ بهدف تطوير قابلities القراءة.
 - مراجعة جميع المواضيع المدروسة سابقاً مع التمارين لكل موضوع من كتابي وكتاب القواعد ١ لاختبار المعرفة والاستيعاب .
 - حل التمارين أدناه للتأكد من الإستيعاب للمواضيع المدروسة.
- Revise the subject of (Past Tense Conjugation with Subjective Pronouns Me-We) P130 in the Grammar Book 1.
 - Revise and read text 8 (Bassem in the Village) P.83-84 from My Book 4 develop reading skills.
 - Review all previously studied topics with exercises for each topic from Book 4 and Grammer Book 1, to test knowledge and comprehension.
 - Answer the following exercises to verify clear understanding of the learned subject.

التمرين الأول: اعطوا معاني الكلمات التالية وضعوها في جمل مفيدة واتبعوها في دفتر الواجب البيتي:

Exercise 1: Give the meaning for each one of the following words and use it in a meaningful sentence and write the answer in the homework book:

الجملة باللغة العربية Sentence in Arabic	المعنى بالإنكليزي Meaning	الكلمة Word
		١. مختبر
		٢. القرية
		٣. نزهة
		٤. الجريدة
		٥. يضحك

التمرين الثاني: اربطوا بين كل كلمة من الصف الأول وضدتها من الصف الثاني واكتبوها في دفتر الواجب البيتي:
Exercise 2: join each word from the first row with its opposite in the second row and write the answers in the homework book:

ساخن	قديم	بعيد	كثير	فوق	ليل	جميل
						
قليل	نهار	بارد	قبیح	جديد	قریب	تحت

التمرين الثالث: إملأوا الفراغات أدناه بالكلمة المناسبة لتكوين جملة مفيدة واكتبوها في دفتر الواجب البيتي:
Exercise 3: Fill in the blanks below with the most appropriate word to make meaningful sentences and write the answer in the homework book.

لأشتري	دعا	مُخيفٌ	تأكلُ	ساعدنا
حديقةٌ	ركبَ	أرتُبْ	نُزهة	الساخن

- 
 ١. أنا الخزانة.
 ٢. عادل صديقه ثامر إلى في الحديقة.
 ٣. أذهب إلى السوق الأغراض.
 ٤. باسم القطار.
 ٥. الأسد حيوان كبير و
 ٦. هذه واسعة.
 ٧. تشرب هدى الحليب
 ٨. نحن الفلاح في الحقل.
 ٩. البنـت الطعام.

التمرين الرابع: أعدوا ترتيب الكلمات أدناه لتكوين جمل مفيدة واكتبوا الإجابات في دفتر الواجبات البيتية:

Exercise 4: Rearrange the following words to make meaningful sentences as shown in the example and write them in your homework Book.

يقع	وسط	بيتي	الشارع	في
.....				
باسم	القرية	في	تجول	شوارع
.....				
المخبز	اشتري	من	الكعك	لأخي
.....				
قبل	أبي	النوم	الجريدة	يقرأ
.....				

التمرين الخامس: اربطوا بين العبارات في العمود الأيمن والعبارات المناسبة من العمود الأيسر واكتبو الإجابات في دفتر الواجبات البيتي.

Exercise 5: foin each statement from the right column with the most appropriate from the left column and write them on your homework book.

فوق الأشجار	أنا تلميذ
السعودية لأداء فريضة الحج	هذه العصافير تُزرق
بارد جداً	وضاعت الكتاب
في الحقيقة	سافر أبي إلى
في الصف الرابع	اليوم الجو

التمرين السادس: صفووا كل صورة بما هو مطلوب واكتبوها على دفتر الواجبات.

Exercise 6: Describe each picture as required and write them on your homework book.



١. جملة تبدأ بضمير متكلم نحن
.....



٢. جملة تبدأ بفعل ماضي
.....



٣. جملة تبدأ بأسم إشارة
.....



٤. جملة أسمية
.....



٥. جملة تبدأ بمثني
.....